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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sieht der derzeitige Stand der Entwicklung des Langen Feldes zum 
Gewerbegebiet aus? 

2. Welche Maßnahmen werden zur zügigen Umsetzung dieser Entwicklung 
getroffen? 

3. Wie sieht der Zeitplan zur Umsetzung aus? 
4. Wurden die Vorschläge von Stadtbaurat a. D. Coordes auf ihre Umsetzbarkeit 

geprüft und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
 
 
Die Anfrage ist vom stellv. Leiter des Amtes Stadtplanung 
und Bauaufsicht, Herrn Flore, beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


